

I JORNADA TRIPLE HÉLICE

La Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía apuesta por la sostenibilidad como elemento estratégico para las empresas

- **El presidente del ente cameral, José García Costas, participa como ponente en un evento del Foro Empresa Pontevedra con el presidente de la Xunta Alfonso Rueda sobre Sostenibilidad y Criterios AGS**
- **“Las empresas tenemos que construir un futuro sostenible desde tres pilares: ambiental, social y buena gobernanza”, asegura García Costas**

Pontevedra, 26 de abril de 2023. El presidente de la Cámara de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía, José García Costas, participó como ponente en la I Jornada Triple Hélice, organizada por Foro Empresa Pontevedra, que se centró en la Sostenibilidad y Criterios AGS (Ambientales, Sociales y de Gobierno), “pilares desde los que la empresa tiene que construir su futuro”, según indicó en su intervención.

El evento-almuerzo celebrado en la sede social del Liceo Casino de Pontevedra contó con la intervención asimismo de Alfonso Rueda, presidente de la Xunta, y de Marta Aisa, directora de Banca Responsable y Sostenibilidad del Banco de Santander, que insistieron en la necesidad de tener en cuenta a los criterios ASG como parámetros de gran importancia para invertir o evaluar en una compañía en la actualidad.

Los criterios ASG contemplan el factor ambiental (A), cómo afectan las actividades de las empresas en el medio ambiente, el factor social (S), para tener en cuenta la repercusión en términos de diversidad, derechos humanos o cuidados sanitarios, y el factor de gobierno (G), que estudia el impacto que tienen los propios accionistas y la administración, como la estructura de los consejos de administración, los derechos de los accionistas o la transparencia, entre otros.

Al respecto, el presidente de la Cámara de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía tiene claro que “las empresas tenemos que asumir un compromiso claro con la construcción de un futuro sostenible, porque es el único que asegura nuestro futuro; y que se asiente en tres pilares: sostenibilidad ambiental, sostenibilidad social y buena gobernanza”.

Para García Costas, “la sostenibilidad ambiental es el eje de la nueva economía que, junto a la digitalización, construye la economía postpandemia”, para lo que le pidió al

presidente de la Xunta que “el futuro económico de Galicia se construya sobre la sostenibilidad, dónde podemos ser potencia en sectores de economía verde como las renovables y la economía circular”.

Las herramientas de la Cámara para las pymes

El presidente del ente cameral resaltó “el valor de las empresas familiares, impulsando la sostenibilidad como un elemento estratégico que debe incorporarse a la gestión de todas las empresas, por lo que ponemos a disposición de las pymes las herramientas necesarias para avanzar en la integración de los aspectos ASG”.

La Cámara de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía pone a disposición de las empresas cinco herramientas, como son un mapa de conocimiento de sostenibilidad para pymes, un autodiagnóstico de sostenibilidad y tres plantillas: para la aplicación de un código de conducta, una política medioambiental y un informe de sostenibilidad.